
1 / 5

VIII/01 GR-rs

TI MA 117b

(0048074)

SERVICE INFORMATION

Einbauanweisung Infrarot-Fernbedienung und Wahlsystem für die Benutzung
der Deutsche Wurlitzer GmbH 1015 CD- und Vinyl-Musikbox (Art.-Nr. 0047522)

BESCHREIBUNG

Die Infrarot-Fernbedienung wurde für den Gebrauch mit der 1015 One More Time Musikbox (sowohl CD- als auch
Vinyl-Modelle) entworfen. Die Einheit kann auch bei anderen Deutsche Wurlitzer GmbH Musikautomaten einge-
baut werden - jedoch mit kleinen Änderungen des Empfangsteils und der IR-Steuereinheit.

Das Kit beinhaltet die folgenden Teile:

•  IR-Steuereinheit, komplett mit Kabeln Art.-Nr. 0050050
•  Empfangsteil mit ca. 3 m Anschlusskabel Art.-Nr. 0050049
•  Handsender Art.-Nr. 0050048
•  Teile zum Einbau
   (Schrauben, um die IR-Steuereinheit zu montieren und Plastik-Montageklemme für das Empfangsteil)

EINBAU

1.  Schalten Sie das Gerät ab und öffnen Sie die Vordertür der Musikbox.

2.  Montieren Sie gemäß Abb. 1 das Empfangsteil an der Befestigungslasche für den Geldscheinprüfer hinter dem
Logo. Verwenden Sie hierfür die mitgelieferte Plastik-Montageklemme. Das Empfangsteil empfängt sein Signal
durch das Logo-Plastikteil. Das Empfangsteil wird so montiert (mit einem Abstand von ca. 1,5 cm), dass es das
Logo-Plastikteil nicht berührt. Je näher das Empfangsteil am Logo-Plastikteil liegt, desto besser ist die Reich-
weite. Wenn es jedoch zu nah daran liegt, kann es Schatten auf die Beleuchtung des Logo-Plastikteils werfen.

3.  Führen Sie das Kabel vom Empfangsteil durch die vorhandenen Kabelschellen auf der Vordertür und Geräte-
seitenwand bis in die Nähe des Selection & Credit Computers (S&CC).

4.  Entfernen Sie gemäß Abb. 2 den Tastaturstecker von dem S&CC. Ziehen Sie bitte nur an dem Kunststoff-
stecker und nicht an den Kabeln. Lösen Sie das Kabel aus dem Kabelbaum, so dass dieser in die IR-Steuerein-
heit gesteckt werden kann. Diese wird direkt vor dem S&CC auf den Holzboden geschraubt.

5.  Stecken Sie gemäß Abb. 3 den Tastaturstecker, den Sie in Schritt 4 vom S&CC entfernt haben, in die IR-
Steuereinheit (wie gezeigt). Achten Sie auf die Farbcodierung der Anschlusskabel. Die Farben des bereits
installierten Steckers müssen mit dem Tastaturstecker des S&CC übereinstimmen.

6.  Das von der IR-Steuereinheit abgehende Kabel stecken Sie nun auf den freigewordenen Platz auf dem S&CC
(Farbcodierung entspricht dem abgezogenen Stecker).

7.  Entfernen Sie gemäß Abb. 4 den vorhandenen Lautstärkeregler vom Verstärker. Dieser Stecker wird für die
Funktion der IR-Steuereinheit nicht benötigt. Stecken Sie den 6poligen Stecker der IR-Steuereinheit in die
freigewordene Buchse des Lautstärkereglers auf dem Verstärker. Beachten Sie, dass der Stecker nur in eine
Richtung eingesteckt werden kann.

8.  Stecken Sie den 3poligen Stecker des Empfangsteils in die Buchse der IR-Steuereinheit. Montieren Sie diese
mit Hilfe der mitgelieferten Schrauben vor dem S&CC (siehe Abb. 5).
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FUNKTIONSTEST

Schalten Sie die Musikbox ein. Mit den Zahlentasten können Wahlen übertragen werden, wenn auf der Musikbox
Kredit vorhanden ist oder wenn sie auf Freikredit programmiert wurde. Sehen Sie im Manual nach, wenn Sie
Informationen darüber benötigen, wie man die Musikbox auf Freikredit programmiert. Es kann notwendig werden,
die Position des Empfangsteils zu verändern, so dass das Signal durch das Logo vorn im Gerät optimal empfan-
gen werden kann. Die Entfernung zwischen Handsender und Musikbox kann bis zu 15 m betragen.

EINBAU „CONTINUOUS PLAY“ OPTION

1.  Um diese Funktion zu aktivieren, nutzen Sie die nicht bezeichnete Taste oben rechts auf dem Handsender.

2.  Stecken Sie den 5poligen Stecker in die Buchse mit der Bezeichnung „Option“. Stecken Sie den 8poligen
Stecker in die freie Buchse des „Continuous Play“-Schalters auf der rechten Seite des Selection & Credit
Computers (S&CC).
Ist Ihr Gerät nicht mit dem Continuous Play-Schalter ausgerüstet, so stecken Sie den 8poligen Stecker in die
Buchse bezeichnet „P8“ auf der rechten Seite der S&CC.

3.  Wird die entsprechende Taste auf dem Handsender gedrückt, so wird der Continuous Play-Betrieb gestartet,
nochmaliges Drücken schaltet die Funktion wieder ab.
Wird die Stromzufuhr unterbrochen (Aus - Einschalten), so ist der Continuous Play-Betrieb automatisch abge-
schaltet.

EINBAU „FREIKREDIT“ OPTION

1.  Für diese Option wird ein anderes Kabel verwendet. Bei jedem Tastendruck der nicht bezeichneten Taste auf
dem Handsender wird ein Kredit für 1 Spiel gegeben.

2.  Stecken Sie den 5poligen Stecker in die Buchse mit der Bezeichnung „Option“ auf der Remote Control Box.
Ziehen Sie den schwarzen Stecker mit der Bezeichnung „⊥⊥⊥⊥⊥„ auf der rechten Seite oben auf der SCC ab. Stek-
ken Sie den schwarzen Stecker mit weißem Kabel des zweiadrigen grau/weißen Kabels auf die nun freie
Position.
Verbinden Sie den zuerst entfernten schwarzen Stecker mit dem freien Pin des grau/weißen Kabels.
Entfernen Sie die schwarzen Stecker vom Pin „T1“.
Verbinden Sie den schwarzen Stecker mit grauem Kabel des grau/weißen Kabels mit dem Pin „T1“.
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Installation instructions infrared remote control and selection system for use on
Deutsche Wurlitzer GmbH Wurlitzer 1015 CD and vinyl jukeboxes (part no. 0047522)

DESCRIPTION

The infrared remote control is designed for use with 1015 One More Time jukeboxes, both CD and vinyl models.
The unit can be installed on other Deutsche Wurlitzer GmbH jukeboxes, with slight changes in mounting of the
receiver eye and control box.

The kit includes the following parts:

•  Remote control box complete with cables part no. 0050050
•  Receiver eye with 9 feet of cable part no. 0050049
•  Hand-transmitter part no. 0050048
•  Mounting hardware
   (screws to mount control box & clamp for receiver eye)

INSTALLATION

1.  Open front door of the jukebox and switch off power.

2.  Refer to picture 1 and mount the receiver eye to the nut of the dollar bill validator mounting bracket. To mount,
remove the nut, and slip the clamp provided over the receiver eye as shown. Insert the clamp over the threaded
stud and replace the nut. If your machine does not have a dollar bill mounting bracket (not included on some
“home” models), mount the receiver eye to the mounting slot using a bolt and nut.
Note in the picture that the eye is mounted with a slight upward angle. It is necessary for the front of the eye to
“see” the signal coming through the Deutsche Wurlitzer GmbH logo plastic in the front of the machine. The eye
can be back (not touching) the logo plastic a distance of approximately one half inch. The closer the eye is to
the logo plastic will improve range, but if it is too close, it can shadow the illumination of the logo plastic.

3.  Route the cable from the receiver eye through the existing cable clamps on the front door and with other cables
back to the lower inside are of the jukebox near the Selection & Credit Computer (SCC).

4.  Refer to picture 2 and remove the keyboard plug from the SCC. Pull only by the plastic shell, not by the wires.
Pull this connector out of the wiring harness so it can be plugged into the control box, which will be mounted on
the bottom shelf, in front of the SCC.

5.  Refer to picture 3. Plug the keyboard connector removed from the SCC in step 4 into the remote control box
where shown. Note that the connector can only be installed in one direction. The wire colors on the existing
cable supplied in the remote control box should match the colors on the keyboard connector.

6.  Plug the free end of the flat ribbon cable from the remote control box into the now empty socket of the SCC.
Note also that the plug can only be inserted in one direction.

7.  Refer to picture 4. Remove the existing volume control plug from the amplifier. This plug will not be used and
can be left hanging near the amplifier. Plug the 6 pin DIN plug from the remote control box into the volume
control jack on the amplifier. Note that the plug can only be inserted in one direction.

8.  Insert the 3 pin DIN plug from the receiver eye into the jack on the remote control box and mount the box to the
wood bottom shelf in front of the SCC as shown in picture 5.
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OPERATIONAL TEST

Switch on the jukebox. The number buttons will make selections if the jukebox has credit available or is set for
free-play. Refer to the manual for information on setting the jukebox for free-play. Follow the instructions on the
hand-transmitter for further operation.

The range can be tested by holding down the mute button, as the sound will be muted as long as the jukebox can
receive the signal. It may be necessary to reposition the receiver eye in front of the jukebox so the eye will receive
the signal through the Wurlitzer logo on the front of the machine. Range should be at least 60 feet.

INSTALLING „CONTINUOUS PLAY“ OPTION

1.  To activate this option on the hand-transmitter the unmarked button on the top right on the hand-transmitter is
used.

2.  Insert the 5 pin plug into the jack marked „Option“ on the infrared remote control box. Insert the 8 pin plug at the
opposite end of this cable into the bottom jack of the continuous play switch located to the right of the SCC. If
your machine is not equipped with a continuous play switch, insert the 8 pin plug into the jack marked „P8“ on
the right side of the SCC.

3.  Whenever the unmarked button is pressed on the hand-transmitter, the continuous play mode is started.
Pressing the button again will turn off the continuous play feature. Whenever the power to the jukebox is
interrupted, the continuous play feature is automatically turned off.

INSTALLING „ADD CREDIT“ OPTIONS

1.  With this option, a different „option“ cable is used. This cable must be purchased separately. Each time the
unmarked button on the hand-transmitter is pressed, the unit will add 1 credit to the jukebox.

2.  Insert the 5 pin plug into the jack marked „Option“ on the infrared remote control box. At the top right of the
SCC, remove the black plug inserted into the pin marked „⊥⊥⊥⊥⊥„. Insert the black plug from the white wire of the
gray/white cable onto this now empty jack. Connect the black plug previously removed onto the free pin
connected to the gray/white cable. Remove the black plug connected to the pin marked „T1“. Connect the black
plug on the gray wire of the gray/white cable to the pin market „T1“.
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Abb. / picture 1 Abb. / picture 2

Tastaturstecker /
Keyboard plug

Abb. / picture 4

Fernreglerstecker /
Remote control plug

Abb. / picture 3

Abb. / picture 5

Vollständiger Einbau /
Completed Installation

Hier Tastaturstecker aufstecken /
Insert keyboard plug here


